
Necesaria Solvencia del 
ISSS en Pago de Renta 

Estamos tratando de es
tablecer una serie de nor
mas prevenllvas que nos 
permitan asegurar .que to
dos los patronos van a pa
gar a l di a las collzaclones 
de tos trabajadores. dijo el 
Dr . Mario Solano. Subdi
rector deiiSSS. 

Y luego agregó entre las 
norm as prevenllvas están 
las de que toda persona 
que quiera obtener solven
cia de Impuestos sobre la 

renta.. primero deberá es
tar solvente con el Seguro 
Social. 

En el estado actual en 
que se encuentra la legi
slación del Seguro Socia l -
diJo-. no hay ninguna nor
ma jurldlca que nos permi
ta exigirle a los patronos 
que para obtener su sol
vencia del Impuesto sobre 
la renta. previamente de
ben de presentar la solven
cia con el ISSS. Eso no se 

hace en este momento. 
dijo . 

Pero la problemállca 
que se ha generado de par
le de a lgunos patronos. 
que son la mlnoria. por 
cierto. que no pagan sus · 
: otlzaclones al Seguro So
:lal es bastante seria . afir
mó. En primer luga r. por
que no nos permite darle 
las prestaciones médicas a 
que lendrian derecho los 
trabaj adores y posterlor
men\e. no nos permite el 

Otra Vez Atrasan Pago pago de las pensiones por-
que no aparecen registra-

Horas-Clase a Maestros das dichas cotizaciones en la cuenta individual que 
duce que no habrá sueldo ~ffn;~?~toa segurado lleva 

~~vi;;;:'~~~myb~";,·n ~;~~~~~: Entonces - aJia dió -
za de que los hagan erecti- cuando llega el momento 
vos en diciembre. de pagar una pensión. ya 

El atraso en el pago de 
horas-c lase a los maestros 
de bachillerato se repetirá 
este ailO. tal como ocurrió 
en 1982 . que les paga ron el 
sueldo de 5 meses el último 
dia del ai1o. el 31 de di
ciembre. dec lara el profe
sor Mariano Serafín Ma
rroquín. Director del Téc
nico Industria l. 

Las horas-clase repre- sea de vejez. de in va lidez. 
senta para algunos prole- de viudez y orfandad. el 
sores. como horas extras. Instituto Llene un seno pro
pero para otros es su imico . blema. que por la canlldad 
sa la rlo. por ¡0 que su si- de personas a fectadas se 
tuaclón es dificil cuando se convierte en un problema 

DESPIDEN A DUARTE. - E l Presidente Duarte fue despedido ayer en el 
aeropuerto militar de l/opango. por miembros del gabinete y diplom¡jticos 
de los paises que visitará. Venezuela. Colombia y Panamá. Duarte auguró 
beneficios positivos. · 

Este año los acuerdos de 
pago de horas-clase esta
ban fi rmados hasta el mes 
de agosto por lo que se de-. 

pr ese ntan estas si- socia l. .. 
tuaciones. Ahora. -diJO- como esta-

Las horas-clase no las mos lraba¡ando en reror-
-Favor pase a la página 13 ~;r_ lat~~b?,r~ s~~~~~~~: 

Celebración Coniunta de 
Independencia en EI _Poy 

como dije al princip io. tra
tando de que todos los_ pa
tronos paguen al dia las co
llzaciones de los trabaj a
-Favor pase a la página 37. 

Gobernadora Preocupada 
por la Mora Municipal 

El problema de la mora 
en el pago de impuestos 
que hay en las alcaldias 

EL POY. Citalá.- Estu
diantes del Instituto Hon
dureño de Nueva Ocolepe
que y de La Palma. Cita! á. 
celebraron conjuntamente 
le efemérides de la Inde
pendencia de C.enlro Amé
rica el pasado catorce de 
los corrientes en el local de 
la Aduana Internacional 
de este lugar . 

camtento se unieron en un 
abrazo fraterno para la ce
lebración. 

r----.:r-::=---.,-.., ~f:n~~e~~~P~a~er~~~~~~~~ 

noce r su nombramiento Y que hay alcaldias que se 
coordinar el trabajo .a ni- han visto superadas por la 
vel de Departamento. ya cantidad de desplazados 
que las necesidades de San que les ha llegado. y aun
Salvador son muchas. Dijo que estamos conscientes 
que también tratarán de · de que la obligación de los 
resolver los problem as que munícipes es darle aten
hay en cada uno de los m u- ción en lo posible a esta 

Los estudiantes de am
bos paises. en una elocuen
te manifestación de acer-

El profesor Marco Tullo 
Chinchilla. de Honduras. 
ofreció un mensaje de 
unionismo que lue aplaudi
do por los presentes. por 
cuanto destacó la raigam
bre que une a estos pueblos 
hermanos. 

Por su parle . la señorita 
Rosa Linda Ramirez. se-

-Favor pase a la página 15 

Piden Pronta Aprobación 
de Ley Fomento Ganadero 

La pronta aprobación atención de parte de la 
jel proyecto de Ley de Fo- mesa directiva de la mis
mento de la Ganadería pi- ma. tomando en cuenta la 
den a la Asamblea Legisla- urgencia que hay de recu
liva miembros de gremio perar el hato del pais. para 
ganadero del pais. · beneficio de la poblac ión . 

En declaraciones para Indicaron que dicha ley 
EL DIARIO DE HOY los vendrá a dar los incentivos 
ganderos dijeron que dicho Y la ayuda que los ganade
proyecto rue presentado ros requieren para traba
hace algún tiempo en la jar y favorecer al público 
Asamblea confiando en consumidor de los produc
que merecía una pronta -Favor pase a la página 37. 

r 

SERA OBLIGATORIO 
para los patronos es
tar solventes con el 
! .S.S.S. para obtener 
sol vencia sobre la ren
ta. dice el Dr. Mario 
Solano. subdirector 
del ISSS. 

GANAN EN RADIO PRODUCCION.- En el Concurso Creativ/dad-84 de 
la ASPM, 'fa empresa API Publicidad. ganó el primer Jugar y estatuilla do
rada. en la categoria Radio Producción 10096 nacional . con su campaña 
' 'Hotel Presidente está con la Teletón " . Reciben el premio los señores Lic. 
Rodolfo C/autier y Sherman José Cal vo. de API. 

ra r un plartpara cobrarlas 
y desarro ll ar nuevos 
proyectos en las comuni-
dades. . 

Lo anter ior lo dice la Sri
ta . Maria del Carmen Pé
rez. recientemen te nom
brada Gobernadora Politl

.ca Departamenta l de San 
Salvador. 

Agrega que las alcaldi as 
pasan toda clase de penu
rias debido a que los ciuda
danos no pagan los im
puestos. 

_ Agregó que en breve se 
reunirá con los alcaldes 
del Departamento de San 
Salvador para darles a co-

nicipios. gente. también estamos 
ORGULLO elaborando -otro plan de 

Es para mi un orgullo. trabajo con el fin censar a 
como mujer. - afirmó- estas personas para ver si 
que en el Gobierno actual a en realidad son desplaza
la mujer se le esté loman- das Y que lo comprobemos. 
do en cuenta por y para la h~~qu;,~~h~~to~p~r~:::,~~~~~ 
superación de nuest ro que se valen de la necesi
pais . Asi. con los señores dad de los demás. fingién-
r~~~~d~~~Wir~n h~~~~r~~~ do ser tam bién desplaza
de nuestro Departamento. dolt:t':b~~~~~~a~~~so . sa

CE NSO 
Sabemos -continuó-

Preparan Convención para 
impulsar Exportaciones 

bremos quienes son los 
verdaderos deplazados y 
en la medida que lo com
probemos. vamos a buscar 
la solución. dando,ayuda a 
las alcaldías para que 
puedan atenderlos. dijo fi
nalmente la Gobernadora 
Srlta. Pérez. CVMU l. Una . convención a nivel 

internacional organ iza el 
Comité del Pabellón de la 
Inversión. de la Feria In
ternac ional. con la finali
dad de impulsar las expor
taciones sa lvaaoreñas. 

Informan que exisle mu
cha expectativa en esta 

1 con vención . sobre todo 
para aprovechar el inicio 
del Plan Reaga n para la 
Cuenca del Caribe. conoci
do como el CBI. 

Pronto se iniciará la pro
·moción de dicho evento. 
segun Informan. y para 
ello se contará con la 
ayuda de la Embajada 
Am ericana. AID y el De-

. parlamento de Comercio 
de los Estados Unidos. asi 
como la colaborac ión de 
las representaciones diplo
máticas acreditadas en el 
pais. 

Dijeron que esta será la 
primera convención para 
Inversionistas a nivel In
ternacional. que se reali
zará en nuestro país. 

Agregaron que también 
es Importante destacar 
que este a!lo se tendrá la 
colaboración de A!D y FU
SADES. dentro del Pabe
llón de la Inversión . a tra
vés de una computadora 
que estará conec tada a la 
reda de lnlormaclón de la 

Cuenca del Caribe . 
Dicho serv icio estará 

disponible a personas que 
deseen información sobre 
los productos de mayor de
manda en el mercado de 
los Estados Unidos. pre
cios para posibles compra
dores. asesor ía técn ica. 
venta de equipo y ma
quinaria. etc. 

En este aspecto se trata
rá de destacar y estimular 
la conveniencia de la caín
versión. señalaron. 

PROMOC!ON 
INDUSTRIAL 

Un aspecto que promove
rán a través del Pabellón 
de la Inversión. es el de 
promover principalmente 
a las industrias que actual
mente están paralizadas. 

Indicaron que existe una 
ley presentada a la Asam
blea. que busca la reacti
vación a través del uso de 
bonos de la Reforma Agra
ria y también. existe un es
tudio para el uso de dichos 
bonos. 

Esperan promover la 
discusión de esta Idea . es
tim ando que existe volun
tad política: pero hace fal
ta una decisión lo cual 
podria traer confianza del 
-Favor pase a la página 37. 

HA Y PREOCU
PACION por la mora 
en el pago de los im
puestos municipales. 
dice la Srita. María del 
Carmen Pérez. Gober
nadora de San Salva
dor. 


